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Abstract (en)
The module (M) has a microprocessor circuit (42) accommodated in a box-shaped module housing (30) for processing output signals generated by
a current sensor (43). An opening i.e. slot, is formed in the housing for mounting a current conductor (20). The housing is arranged perpendicular
to the direction of the conductor and is formed as a wide as a switch pole (P) of a modular device that is mounted on a low voltage distributor.
Connection elements i.e. hooks (32, 32'), are arranged on the housing for enabling detachable mounting of the measuring module with the voltage
distributor. An independent claim is also included for a low voltage distributor with a set of sockets.

Abstract (de)
Das Modul (M) dient dem Messen eines in einem Leiter (20) eines Niederspannungsverteilers fliessenden Stroms. Es weist einen Stromsensor
(43) zum Erfassen des Stroms, eine Mikroprozessorschaltung (42) zum Verarbeiten des vom Stromsensor abgegebenen Ausgangssignals und ein
den Stromsensor (43) und die Mikroprozessorschaltung (42) aufnehmendes Modulgehäuse (30) auf, in der eine Öffnung (31) zur Durchführung
des Stromleiters (20) angeordnet ist. Um einen einfachen Einbau des Moduls (M) in den Niederspannungsverteiler zu ermöglichen, ist das
Modulgehäuse (30) kastenförmig ausgebildet, ist senkrecht zur Richtung des Stromleiters (20) höchstens so breit wie ein Pol (P) eines in den
Niederspannungsverteiler einbaubaren und mit dem Stromleiter (20) verbindbaren Reiheneinbaugeräts und ist am Modulgehäuse (30) ein Element
(32, 32') einer Verbindung zum lösbaren Befestigen des Moduls im Niederspannungsverteiler angeordnet.
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